

Le rameur cubain Angel Fournier se dit satisfait de sa médaille d'or



Le Cubain Angel Fournier a exprimé sa satisfaction pour sa médaille d'or obtenue lors de la première étape de la Coupe du monde d'aviron.

Dans des déclarations aux médias, Angel Fournier a expliqué que tout s'est passé comme prévu et qu'il est très content de son résultat.

Le Cubain a décroché l'or en single, lors de cette étape de la Coupe du monde qui a eu lieu dans la ville de Bled, en Slovénie.

À son arrivée à La Havane, Angel Fournier a rappelé qu'il s'agit de sa première médaille en Coupe du monde, ce qui lui permet de prendre davantage confiance en lui.

Le Cubain s'est imposé ce dimanche en finale en 6:49.740 minutes, devant le Croate Damir Martin (6:50.990) et le Suisse Markus Kessler (7:03:740).

Angel Fournier partira cette semaine au Mexique, où avec ses coéquipiers de la sélection nationale, il réalisera un stage d'entraînement en altitude pour préparer

ses prochaines compétitions, en particulier les Jeux Panaméricains de Toronto.

Le spécialiste cubain de l'aviron a annoncé qu'il vise l'or pour la prochaine étape de la Coupe du monde, qui se déroulera à Aiguebelette en France, du 30 août au 6 septembre prochains.



Radio Habana Cuba